



L'UD 59 À LA RÉPUBLIQUE EN MARCHÉ :

PAS TOUCHE À L'UD 13 !

Nous allons continuer le combat pour honorer toutes les générations qui, avant nous, ont conquis les droits sociaux qu'il nous reste aujourd'hui et que le patronat et ses alliés politiques veulent détruire. [...]

Nous allons continuer le combat pour les générations futures car c'est notre devoir à toutes et tous.

Qu'ils aboient, qu'ils mordent pour imposer leurs choix ne les rendra jamais légitimes et ne nous fera pas reculer !!

Extrait de la déclaration de l'UD 13 28 mars 2019

Dans le département des bouches du Rhône (Marseille) un député de « La république en Marche » vient d'annoncer vouloir demander **la dissolution de la CGT des Bouches du Rhône** suite à une initiative visant à interpeller la « République en marche » lors d'un meeting public sur les conséquences de leur politique de saccage, de pillage, de bradage de notre industrie, de nos services publics, de notre sécurité sociale et de casse de nos emplois. Ford, Ascoval, Kingfisher, Carrefour n'en sont que les que les exemples les plus médiatiques.

Face à la révolte populaire, aujourd'hui, comme hier en 1940, le nouveau monde, qui n'est ni de droite ni de gauche mais d'extrême droite, fait la démonstration qu'il a gardé les reflexes de l'ancien monde. Celui-là même dont les travailleurs, avec la CGT notamment, ont, par leurs sacrifices, libéré notre pays.

En guise de réponse, face à la colère légitime du peuple, ils lâchent leurs chiens. Les droits démocratiques sont rognés par leurs mâchoires avant d'être broyés dans la gamelle du capital financier. Le nouveau monde remet au goût du jour l'arsenal législatif et répressif de l'ancien, celui d'avant 1945 : restriction du droit de manifester, violence policière, arrestations en masse, appel à l'armée...

Dans le département du Nord, 4 de nos camarades sont attaqués par le député Chenu, porte-parole du parti fasciste Rassemblement national (ex FN), dans le département des Bouches du Rhône, la « République en marche » vise la dissolution de la CGT. Dans les deux cas la même logique est à l'œuvre : mater le mouvement populaire en cherchant à priver les travailleurs de leur organisation de classe.

Face à l'intensification de la répression, face à la fascisation de la « République en Marche » la seule réponse efficace est une mobilisation nationale d'ampleur dans l'unité la plus large de toutes les forces réellement progressistes.

L'Union départementale des syndicats CGT du Nord salue le courage, la persévérance, la détermination, la combativité et la conscience de classe de leurs camarades des Bouches du Rhône, dans la défense des intérêts des travailleurs.

Aucun pouvoir, pas même dans les années sombres, n'est parvenu hier à briser l'organisation des travailleurs qu'est la CGT. Aucun pouvoir ne parviendra aujourd'hui, dans le sombre hiver capitaliste, à le briser. Ni au Sud, ni au Nord, ni nulle part.

Vive la CGT !

Vive la CGT des Bouches du Rhône !

Lille, le 29 mars 2019